



L'écho des criques

La lettre d'information de l'association des Amis de Sainte-Marie



Tous nos voeux... numériques seulement, hélas !

Chers amis,

Nous aurions en effet aimé nous rencontrer tous à nouveau dans un moment de cette convivialité qui nous est si chère à tous. Mais la persistance du contexte sanitaire nous contraint, vous le comprendrez, à annuler notre rendez-vous annuel autour de la traditionnelle Galette des rois.

Attendons donc des jours meilleurs, qui finiront bien par arriver et nous permettre de nous retrouver à nouveau !

En attendant, les 9 membres du Conseil d'administration vous renouvellent leurs souhaits sincères d'une année la plus belle et la meilleure possible !

Jean-Marc Hainigue président, et le Conseil d'administration

© septembre 2020 ASM

Cet e-mail a été envoyé à { { contact.EMAIL } }
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur ASM.

[Se désinscrire](#)

